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　大地震から 2 ヶ月が経ちました。原発事故が未だ収束の
兆しを見せる事が出来ず、更には災害地域が広大に亘って
おり、復興へはかなりの時間が掛かりそうですが日本中が
力を合わせ一つになっている事に大きな希望を感じる事も
出来ます。
　3 月には OB の皆様、現役会員で義援金や心温まる物資
をご提供いただき誠にありがとうございました。ご提供い
ただきました物資は理事長と下関の集積場に無事に届けさ
せていただき自衛隊のご協力のもと被災地に輸送されまし
た。被災地の皆様の一日も早い復興とご無事をお祈り申し
上げます。なお、萩 JC といたしましては復興にむけ、日
本 JC と連携し、継続的に支援して参ります。�
　ご協力、誠にありがとうございました。
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この度の震災により被害を受けられた皆様にお見舞いを申し上げます。


